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AOS QUATRO DIAS DO MÊS JULHO DE DOIS MIL E DEZOITO,  No Auditório  do

Núcleo Estadual do Ministério da Saúde – Tocantins, localizado 104 Norte Avenida LO

4 - Plano Diretor Norte, Palmas - TO, deu-se início às quatorze horas e quarenta minutos

14:40 em segunda chamada,  constatando que existe  quórum suficiente,  a  7ª  Reunião

ordinária de 2018 do Conselho Municipal de Saúde de Palmas – CMS. A reunião foi

coordenada pela  presidente  do Conselho Municipal  de  Saúde,  Maria  Alice  de Araújo,

representante  dos  prestadores  de  serviço,  e  assessorada  pela  secretária  executiva  do

CMS.  Estavam presentes  os  (as)  conselheiros  (as)  titulares:  Whisllay  Maciel  Bastos,

Jaciela  Margarida  Leopoldina,  Juliana  Veloso  Ribeiro  Pinto,  Relmivam  Rodrigues

Milhomem, Edivaldo Pereira da Silva, Maria Alice de Araújo, Mário Augusto Santana

dos Anjos, Giancarlo de Montemor Quagliarello, Maria de Fátima Viera Damaso, Luiz

Fernando Amaral  Neife,  Luis  Cesar  Nobre  de  Mello  Cardoso,  Odonel  Pereira  dos

Santos  Júnior,  Raphael  Cota  Couto,  Joseane  Araújo  Franco,  Antonio  Granjeiro

Saraiva, João Cardoso Lima, Leonel dos Santos Vaz, Sebastião Costa de Lima, Laura

Maria  dos  Anjos,  Sandra  Maria  Ribeiro  Leitão,  Leomar  Cesar  Brigagão,  Anísio

Tavares  dos  Santos,  Sebastião  Alves.  Conselheiros Suplentes:  Alessandro  Farias

Pantoja,  Frederico Frederque Silvério,  Grabiela de Campos Mendes,  José Alan de

Oliveira,  Abrão  Sousa.  ITEM  01  –  Apreciação  da  Pauta.  Joseane  Araújo  Franco

informou que tem muito conselheiros novos e gostaria que fosse apresentado novamente o

relatório de gestão pela Secretaria Municipal de Saúde para que os conselheiros novos

pudessem apreciar e vota com segurança, Maria Alice Araujo informou que ainda esta na

apreciação  da  pauta,  ressaltou  que  chegou  uma  solicitação  de  pauta  do  conselheiro

Raphael  solicitando  a  inclusão  de  uma  proposta  de  fluxo  municipal   para  encaminhar

solicitação de OPMAL- Ortese Protese e Meios Auxiliares de Locomoção, ao CER Palmas

e esclarecimento sobre a legislação que normatiza insalubridade e sobre o não pagamento

aos  profissionais  Terapeutas  Ocupacionais,  informou  que  o  conselheiro  Raphael  esta

solicitando a inclusão de dois pontos de pauta, ressaltou que a conselheira Joseane está

solicitando a apresentação do relatório quadrimestral, Whisllay Maciel Bastos informou

que o relatório quadrimestral pode ser apresentado a qualquer momento e em qualquer

reunião, porem esse ponto não esta na pauta, ressaltou que na pauta não consta nada a

respeito desse assunto, Joseane Araújo Franco informou que na ultima reunião fez vários

questionamentos a cerca de uma apresentação de um conselheiro que pode ir  ate três
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vezes a pauta, ressaltou que ficou sabendo que os conselheiros não fizeram o parecer,

informou que acreditou que esse ponto estaria em pauta devido o conselho ser obrigado a

seguir  o regimento interno, Whisllay Maciel  Bastos  informou que quando trouxer para

deliberação  vai  fazer  a  apresentação  novamente  como  à  conselheira  Joseane  esta

sugerindo,ate porque esta sendo assim,ressaltou que na próxima reunião certamente esse

assunto será pautado,questionou se o conselheiro Raphael vai apresentar ou sugerir um

fluxo?  Raphael Cota Couto  informou que vai apresentar o que existe de lei no Brasil e

sugerir um fluxo para o município de Palmas,ressaltou que inclusive na sua apresentação

vai sugerir  o fluxo e esperar uma resposta da Secretaria Municipal  de Saúde Whisllay

Maciel Bastos propõem que esse tipo de sugestão fosse feita na secretaria uma vez que

não vamos deliberar  sobre  esse fluxo  no conselho,ressaltou  que gostaria  de  fazer  um

encaminhamento  em  relação  a  essa  solicitação  do  conselheiro  Raphael,informou  que

gostaria de marcar uma reunião na secretaria para o conselheiro apresentar essa pauta  ao

corpo técnico que esta envolvido com essa pauta e o produto dessa reunião trazemos para

o conselho, Raphael Cota Couto informou que dia 07 de junho o SINFITO encaminhou um

oficio  a secretaria  e  ate hoje não recebeu nenhuma resposta,informou que gostaria  de

saber se existe esse fluxo ou se ele apenas deixou de ser seguido,informou que esperou a

resposta  desse  oficio  encaminhado  para  poder  vim  discutir  no  conselho,  Maria  Alice

Araujo informou que a conselheira Joseane gostaria que fosse retirado o item 03 da pauta

que trata da ata do mês de junho,ressaltou que a conselheira Joseane gostaria que essa

ata fosse aprovada na próxima reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde,ressaltou

que tem uma retirada de um item de pauta e duas inclusão,informou que vai apresentar três

proposta de pauta a primeira proposta e manter a pauta como esta,a segunda proposta e

retirar  o  item 03  da  pauta   e  a  terceira  proposta  da  pauta  e  incluir  os  dois  itens  do

conselheiro Raphael,informou que vai fazer um quarta proposta que é retirar o item 03 e

inclui os dois pontos de pauta solicitado pelo conselheiro Raphael,  Luis Cesar Nobre de

Mello Cardoso informou que a segunda e terceira proposta não são incompatível,pois uma

pessoa pode votar na segunda  e na terceira proposta ao mesmo tempo,ressaltou que não

precisa de uma quarta proposta,ressaltou que uma pessoa pode vota na segunda e na

terceira proposta, Whisllay Maciel Bastos informou que gostaria de marcar uma reunião

na secretaria com o conselheiro Raphael para debater essa proposta do SINFITO, informou

que gostaria de deixar essa reunião marcada com o conselheiro para a discussão dessa
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proposta, Maria Alice Araujo informou novamente as quatro propostas a primeira proposta

e manter a pauta como esta,  a segunda proposta e retirar o item 03 da pauta,terceira

proposta da pauta e incluir os dois itens do conselheiro Raphael e a quarta proposta é

retirar o item 03 e inclui os dois pontos de pauta solicitado pelo conselheiro Raphael, Maria

Alice  Araujo  colocou  em  votação  a  primeira  proposta  que  é  manter  a  pauta  como

está,ressaltou que essa proposta não teve nenhum voto,colocou em votação a segunda

proposta que é retirar o item 03 ressaltou que essa proposta obteve 11 votos, colocou em

votação a terceira proposta que é o pedido de inclusão de pauta do conselheiro Raphael

para tratar de uma proposta de fluxo municipal para encaminhar solicitação de OPMAL-

Ortese Protese e Meios Auxiliares de Locomoção, ao CER Palmas e esclarecimento sobre

a  legislação  que  normatiza  insalubridade  e  sobre  o  não  pagamento  aos  profissionais

Terapeutas  Ocupacionais,ressaltou  que  essa  proposta  obteve  três  votos,colocou  em

votação a quarta proposta que é retirar o item 03 e incluir o pedido de inclusão de pauta do

conselheiro  Raphael  para  tratar  de  uma  proposta  de  fluxo  municipal  para  encaminhar

solicitação de OPMAL- Ortese Protese e Meios Auxiliares de Locomoção, ao CER Palmas

e esclarecimento sobre a legislação que normatiza insalubridade e sobre o não pagamento

aos profissionais Terapeutas Ocupacionais ressaltou que essa proposta obteve 10 votos,

Joseane Araújo Franco informou que a votação precisa ser apenas sim ou não,ressaltou

que a quarta proposta foi colocada para organizar a votação, Odonel Pereira dos Santos

Júnior informou que foi retirado o item 03 da pauta e foi incluso o SINDIFITO,  Whisllay

Maciel Bastos informa que já foi  feita uma votação houve um momento de explicação

depois foi feita uma segunda votação com quatro proposta e as pessoas votaram mais de

uma vez e todas as propostas foram votadas ,ressaltou que a quarta proposta teve 10

votos e a  terceira proposta teve 11 votos,informou que é necessário avançar ,Maria Alice

Araujo  questionou  se  todos  tinha  esclarecimento  na  hora  da  votação?  Ressaltou  que

perguntou  varias  vezes  se  todos  os  conselheiros  estavam esclarecidos,  Giancarlo  de

Montemor  Quagliarello informou  que  gostaria  de  saber  quantas  pessoas  se  absteve

nessa votação, ressaltou que no momento da votação não contou as abstenções, Maria

Alice Araujo informou que abstenção não se pergunta no meio da votação e sim no final

para saber quem se absteve de todas as propostas, informou que gostaria de consultar se

a plenária considerou a votação valida,informou que gostariam que levantasse a mão os

conselheiros que considerou a votação legitima ,ressaltou que 12 conselheiros considerou
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a  votação  legitima,  8  conselheiros  considerou  que  a  votação  não  foi  legitima  e  2

conselheiros se absteve da votação.ITEM 02- Justificativas de Faltas/Aniversariantes do

mês / Apresentação de Novos Conselheiros.Maria Alice Araujo informou que não houve

nenhumas justificativas de faltas, Sebastião Alves informou que nesse colegiado esta uma

falta de consideração uns com os outros, Maria Alice Araujo informou que respeita todas

as  religiões  e  na  próxima  reunião  será  discutindo  a  respeito  do  momento  da

oração,ressaltou que na próxima reunião gostaria que outra pessoa pudesse passar uma

mensagem de agradecimento no inicio da reunião,informou que o Núcleo Estadual   do

Ministério da Saúde no Tocantins  está indicando o senhor Relmivam Rodrigues  Milhomem

como titular  e Frederico Frederique Silvério como suplente e a conselheira Grabiela de

Campos  Mendes  como  suplente  do  Conselho  Regional  de  Nutrição,informou  que  o

conselheiro José Alan esta como suplente do conselheiro Erenal. ITEM 04- Apresentação

e Esclarecimento da Experiência do Consultório da Rua (CNR) e Projeto Palmas que

te Acolhe. Millena S. Chagas Nunes fez a apresentação do Projeto Palmas que te Acolhe,

Silvaci de Araújo Reis, Andressa Aires e Jonatha Rospide Nunes fez a apresentação

da Experiência do Consultório da Rua (CNR), Joseane Araújo Franco questionou qual o

objeto da pesquisa? O que vocês estão pesquisando? Leonel dos Santos Vaz informou

que na  assistência  social  tem a  comunidade  de  população  de  rua,  Questionou qual  a

ligação que vocês tem com essa comunidade de população de rua? José Alan de Oliveira

questionou como é feito a abordagem dos moradores de rua? Questionou como faz pra

entrar em contato com vocês? Odonel Pereira dos Santos Júnior questionou se o projeto

consultório na rua e 24 horas por dia? Silvaci de Araújo Reis informou que se apresentou

em todos os centros de saúde e deixou o contato em todos os órgãos de saúde, ressaltou

que a buscativa acontece na rua e nos estacionamentos,informou que o consultório na rua

trabalha  na  expectativa  de  urgência  e  emergência  ,ressaltou  que  o  consultório  na  rua

funciona  de  segunda  a  sexta-  feira,  informou  que  na  quinta-feira  o  horário  de

funcionamento e a noite, Jonatha Rospide Nunes informa que pela portaria do Ministério

da Saúde o consultoria na rua e ligado a atenção básica e a portaria fala que o consultorio

na rua vai funcionar em horários diferenciados para poder da conta dessa população em

situação  de  rua,  ressaltou  que  o  consultório  na  rua  não  é  um  serviço  de  urgência  e

emergência,porem é um serviço que consegue organizar sua agenda de modo a está em

todos os períodos durante a semana para está fazendo essa abordagem dessa população
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nos diferentes horários,  Silvaci de Araújo Reis  informou que a equipe do consultório na

rua as vezes trabalham final de semana para fazer medicação,ressaltou que o consultório

tem toda uma articulação, Jonatha Rospide Nunes informou que houve um mapeamento

para conhecer essas pessoas e os lugares que elas ficam e em seguida a construção do

processo de trabalho ou seja ver quais são as diretrizes do processo de trabalho pegando a

política nacional e os manuais do ministério da saúde ,em seguida a metodologia e os

dispositivos  utilizados,ressalta  que  no  primeiro  ano  construiu  isso  com  as  duas

equipes,ressaltou que esse foi um projeto de intervenção e o nosso objetivo era alcançar

tanto  o  mapeamento  das  pessoas  como  a  construção  do  processo  de

trabalho,diretrizes,metodologia e dispositivos, Raphael Cota Couto informou que foi falo no

inicio da apresentação do projeto Palmas para todos que não existe uma lei federal ou uma

política que atende essa situação,ressaltou que gostaria de sugerir que possa ser criado

uma lei municipal para atender essa situação,porque é uma pena trocar o gestor e esse

projeto acabar porque o gestor não quer continuar,informou que esta apenas dando uma

sugestão para esse projeto se mantém independente de quem esteja no governo Jonatha

Rospide Nunes,informou que existe essa integração com a assistência social,ressaltou

que é muito  difícil  organizar  projetos  que é financiados por  varias fontes,ressaltou  que

estão conseguindo fazer trabalhos conjuntos com o CRAS e com o CRESS,ressaltou que

tanto o Palmas que te acolhe como o consultório na rua desenvolve parcerias,como por

exemplo  na  discussão  de  um  caso,informou  que  é  constituído  um  conjunto  de

atividades,ressaltou que tem conseguido avançar  no trabalho conjunto intersetorial,mas no

financiamento de ter um projeto comum  já é mas complexo.ITEM 05-  Falta de Retorno

das Informações Referentes aos Ofícios da Mesa Diretora ,Enviadas a SEMUS. Luiz

Fernando Amaral Neife informa que gostaria de uma resposta do secretario em relação a

falta de informação de alguns ofícios,ressaltou que tem ofícios sem resposta desde o ano

passado,Whisllay  Maciel  Bastos  informou  que  gostaria  de  saber  quais  os  ofícios?

Informou que tem um oficio de quais são as empresas, quem são os fiscais de contrato e o

telefone dos fiscais de contrato, ressaltou que trouxe a resposta do oficio e vai protocolar

esse oficio no Conselho Municipal de Saúde, ressaltou que gostaria de destacar que todas

as empresas credenciadas passam no conselho e tem seu plano de trabalho aprovados e,

portanto não tem nenhuma informação nova,ressaltou que as empresas credenciadas são:

Clinica  de  Olhos  Yano  LTDA-ME,  Vison  Lases,  Instituto  de  Oftalmologia  do  Tocantins,
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Barros e Marques-  Oftalmus,Oftlmoclinica Visão,Calixto  Alencar   LTDA-ME,C.M.A Freire

Clinica  Eireli-ME- Aequilibrium, Angio X Exames Diagnostico Eireli-ME, Arai ,Kaminishi &

Costa Diagnósticos, Medimagem –Diagnósticos  Médicos por Imagem, Hospital  Ortopédico

do  Tocantins-IOP,  Hopsital  Oswaldo  Cruz,  Techcapital  Diagnusticus  e  Equipamentos  –

Medico  –Hospitalares,  Cooperativa  dos  Médicos  Anestesiologistas  do  Tocantins,

Laboratório  de  Analises  Clinicas  –  Labexato,  Rauster   Jose  de  Souza&CIA  LTDA-

Laboratorio  São  Gabriel,  Braun  &  Silva-  Laboratório   Mais  Saúde,  Biolab  Laboratório

Clinico,  Rede exemplo  de Laboratório,CDT-Centro  Diagnóstico  do Tocantins,  Neuromed

Exames e Diagnostico, Laboratório Ética, Otopalmas Serviços Médicos Sociedade Simples

Ltda,Clinica  de  Gastroenterologia  de  Palmas-  Gastocentro  e  Riguel  LTDA-ME

CDA,informou que vai protocolar também numero do telefone das empresas e o nome dos

fiscais  de  contratos,informou  que  gostaria  da  relação  dos  ofícios  sem  resposta  para

providenciar  as  respostas  desses  ofícios,  Luiz  Fernando  Amaral  Neife informou  que

gostaria de esclarecimento a respeito da falta de retorno  das informações solicitadas pela

mesa  diretora, Maria  Alice  Araujo informa que  vai  fazer  novamente  a  solicitação  dos

ofícios sem respostas,  Leonel dos Santos Vaz informou que na mesa situação tem o

memorando n°15 de dezembro de 2017,ressaltou que nesse memorando foi solicitado a

assinatura e a publicação de oito resoluções e uma dessas resoluções esta relacionada ao

regimento interno do conselho que ate hoje nunca foi publicado,informou que ainda não foi

publicado a posse de todos os conselheiros,porque é lei a publicação desse decreto ,pois a

lei  determinada que  tem que ser  publicado o  decreto  com a posse dos conselheiros,

Whisllay  Maciel  Bastos informou que gostaria  que fosse apresentado a lei  ao qual  o

conselheiro  Leonel  esta  se  referindo, Leonel  dos  Santos  Vaz informou  que  a  lei  do

conselho que trata dessa situação, Whisllay Maciel Bastos informou que se comprometeu

em publicar todos os atos que estão sem publicação.ITEM 06 – Informes das Comissões.

Mário Augusto Santana dos Anjos  informa que a comissão do regimento interno esta

trabalhando nas alterações do regimento interno, ressaltou que a comissão se reuniu nas

ultimas segundas-feiras na sede do Conselho Municipal de Saúde, ressaltou que em breve

a  comissão  estará  apresentando  o  trabalho  à  plenária  do  conselho, Whisllay  Maciel

Bastos informou que a comissão de planejamento e analises de contas se reuniu e ficou

combinando da comissão se reunir novamente para desenvolver os trabalhos, informou que

na próxima reunião provavelmente a comissão estará trazendo a conclusão desse trabalho.
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ITEM 07- Informes dos Conselheiros Municipais de Saúde. Leomar Cesar Brigagão

informou que fica muito feliz em encontrar colegas que vem trabalhar no conselho,ressaltou

que  está  muito  feliz  com  a  presença  da  conselheira  Gabriela,  Raphael  Cota  Couto

informou que gostaria de saber da mesa diretora como está o andamento da formação para

conselheiros?  Ressaltou  que  submeteu  a  solicitação  de  pauta  no  conselho  devido  a

secretaria não ter respondido o oficio protocolado pelo SINFITO, Leonel dos Santos Vaz

sugeriu  que  a  presidente  do  Conselho  Municipal  de  Saúde  se  reunir  com  os  outros

conselhos municipais e ir ate a prefeita cobrar da prefeita para que o município disponibilize

uma estrutura para os conselhos,ressaltou que os conselhos precisam ter uma sede própria

afastada da gestão para que não tenha intervenção,ressaltou que os conselhos podem

solicitar esse apoio, Sandra Maria Ribeiro Leitão informou que gostaria de sugerir que no

momento dos informes dos conselheiros e os informes das comissões fosse utilizado de

outra forma,ressaltou que as vezes o conselheiro traz um ponto de pauta que não é informe

e sim uma pauta que precisa ser discutida e as vezes passa “batido” por ser apenas um

informe,ressaltou que sugere essa situação para ser colocada no regimento,informou que

no dia 30 de abril a CTB e o CRESS solicitou a gestão esclarecimento a respeito da carga

horária  dos  trabalhadores  do  serviço  social  das  UPAS  e  o  secretario  ficou  de  ver  a

demanda  e  ainda  não  houve  resposta  dessa  pauta,informou  que  o  secretario  se

comprometeu em se reunir com a equipe e nos trazer uma resposta,ressaltou que esta

aguardando essa resposta,informou que é necessário criar um fluxo de comprimento de

demanda  que chega e a conclusão dessa demanda,pois apresentamos a pauta e depois

precisamos  ficar  retornando  a  pauta  no  momento  dos  informes  e  a  demanda  não  é

eliminada, Antonio Granjeiro Saraiva informou que ate hoje ainda não definiram as áreas

geográficas,ressaltou que o conselho local da 210 sul se reuniu e o secretario municipal de

saúde esteve presente nessa reunião  e foi discutido diversas assuntos,informou que na

pauta não  tem mais o item que trata dos conselhos locais de saúde,informou que existe

varias reclamações de conselheiros locais que quando vem no conselho não tem voz e

antigamente os conselheiros locais tinha voz no conselho, ressaltou que gostaria que fosse

definido  logo  a  questão  das  áreas  geográficas,  João  Cardoso  Lima informou  que  a

unidade de saúde Laurides esta  com alguns equipamentos estragados e  esta  faltando

material  para  os  funcionários  trabalharem,ressaltou  que  o  CEO  esta  com  problema

também,informou que estava com um pedido de exame e aconteceu um movimento entre
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os  conselheiros  e  no  ultimo  minuto  recebeu  um  aviso  da  secretaria  com  um

encaminhamento para o IOP,ressaltou que agradece a secretaria e os conselheiros que

estiveram nessa luta para a realização desse exame,informou que gostaria de fazer uma

alerta aos conselheiros,pois os mesmos tem ate sete dias para receber a convocação do

conselho e  estão deixando de  olhar  aquilo  que  mas interessa  e  fica  pedido vista  aos

processos na hora da reunião e esse pedido de vista impediu que desse andamento da

contratação dos serviços do Padre Luso para fazer endoscopia,o conselho precisa fazer

menos politicagem e mais trabalho,alem de fazer uma capacitação para saber o que é ser

um conselheiro, Maria Alice Araujo informou que esse semana a energisa aumentou mais

de 10% a conta de energia elétrica,ressaltou que é necessário discutir a qualidade de vida

das pessoas que estão na nossa comunidade,informou que gostaria de está convidando a

militância  do  SUS  para  poder  esta  discutindo  essa  situação,  Relmivam  Rodrigues

Milhomem,informou  que  tem  plena  consciência  do  trabalho  de  um  conselheiro  no

Conselho Municipal de Saúde,ressaltou que o Ministério da Saúde está a disposição do

Conselho Municipal de Saúde,informou que o Ministério da Saúde esta disponibilizando a

sua  estrutura  para  o  Conselho  Municipal  de  Saúde.ITEM 08-  Informe Mesa Diretora.

Maria Alice Araujo informa que todas as áreas geográficas têm conselheiro, ressaltou que

o conselho e sempre aberto  para a comunidade e tem direito  a  voz,  ressaltou que os

representantes da área geográfica pode apresentar a demanda da sua comunidade no

conselho,  informou  que  a  mesa  diretora  tem trabalhado  encima  da  formação  para  os

conselheiros, ressaltou que o TCE vai fazer uma formação para os conselheiros a respeito

da questão financeira e da prestação de contas, ressaltou que a formação de conselheiros

está sendo planejada junto com a Secretaria Municipal de Saúde e a FESP,  Maria Alice

Araujo fez a leitura do oficio n°001/2018 CEP/UFT. Assunto: Indicação de Representantes

de Usuários para o CEP ressaltou que o único candidato que se candidatou para participar

do Comitê de Ética em Pesquisa da Universidade Federal do Tocantins foi o conselheiro

Leomar Cesar Brigagão, informou que o conselheiro que vai representar o CEP –UFT é o

conselheiro  Leomar Cesar Brigagão, Luiz Fernando Amaral Neife informou que participou

de  uma  reunião  com  o  secretario  para  tratar  das  demandas  do  conselho  local  de

Taquari,ressaltou que realmente o Taquari está pedindo socorro,informou que gostaria que

alguns  conselheiros  fosse  ate  Taquari  no  horário  de  atendimento  do  centro  de

saúde,ressaltou que gostaria de deixar registrado a preocupação do Conselho Municipal de
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Saúde com o setor Taquari,  Antonio Granjeiro Saraiva informou que gostaria de dá as

boas  vindas  aos  novos  conselheiros.  ITEM  09-Informe  da  Secretaria  Municipal  de

Saúde, Whisllay Maciel Bastos informou que fez um aporte de 100 computadores para a

rede municipal, houve uma cobraça de profissionais médicos e odontologos em algumas

unidades, esses profissionais já entregaram a documentação e em seguida estarão sendo

treinados para  usar  os  nossos sistemas,  informou que tem visitado algumas unidades,

ressaltou que fez um provimento de segurança eletrônica para as unidades e já tem mais

de 15 unidades monitoradas, informou que a respeito da pauta das assistentes sociais já

tem se reunido com o pessoal do RH para tratar desse assunto, ressaltou que acredita que

logo apresentará uma proposta a respeito desse assunto, informou que é necessário rever

o inicio da reunião do conselho para definir um rito para o inicio da reunião do conselho,

Maria Alice Araujo  presidente do conselho municipal  de saúde encerrou a reunião às

17h30min, que foi relatada por a secretaria executiva do conselho municipal de saúde de

Palmas.
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